
 ASAMBLEA ORDINARIA 29 de Febrero de 2024 AMPA JOAQUÍN COSTA. 

 Primera convocatoria 16 h / Segunda convocatoria 16: 30 h. 

 Comienza la Asamblea a las 16:30 en la segunda convocatoria. 

 Asistentes: 

 Por la Junta direc�va: Lara, Gloria, San�, Sonia, Fernando, Ana Belén. Ana Belen ejerce de 
 secretaria ante la ausencia de David. 

 Socios presentes y representados: (total 38) 

 Antes de iniciar el Orden del día, el presidente hace un repaso rápido del acta anterior que se 
 aprueba por unanimidad. 

 A con�nuación hace los siguientes comentarios: 

 El año que viene al renovar las ac�vidades extraescolares, se pedirá la talla de los niños para las 
 equipaciones, para agilizar el proceso. 

 La Consejería y Dirección del centro han pedido que no vengan familias a trabajar como 
 voluntarias, ya que puede haber problemas en caso de accidentes, y no hay seguro. 

 ORDEN DEL DÍA: 

 1.  Presentación de los presupuestos curso escolar 2023-2024. Información sobre la 
 asignación presupuestaria para Sombras. Votación. 

 Presentación de presupuestos por parte de Sonia, la tesorera. Explica cómo se calculan los 
 ingresos y gastos,  en función del número de apuntados a extraescolares durante los tres meses 
 anteriores al cálculo y aplicando criterios pesimistas. 

 Explica las par�das individuales. Sobre la par�da de “adecuación de espacios” explica que han 
 sido espacios como en el aula de ballet, compra de espejo, horno etc. 

 Sobre otros ingresos  y gastos comenta sobre el maratón, navidad y mercadillo. 

 Sonia también comenta que los monitores han creado un comité de empresa y que cuando 
 haya reuniones y soliciten algo, informaremos a los socios. 

 Una socia pregunta por los problemas que hubo con los monitores de fútbol, y San� explica 
 que este año se les han cubierto las horas que �enen en su contrato y que están trabajando 
 muy bien. 

 Después el presidente comienza la presentación del tema sombras. Comenta que es un tema 
 que se lleva viendo desde al menos 2017. Muestra información desde 2020: cartas a las 
 Comunidad de Madrid y respuestas donde la CM indica que �ene que ser dirección quien lo 
 solicite. La anterior dirección no quería hacer nada al respecto. Los socios preguntan por la 
 nueva y el presidente dice que sí está a favor de poner sombras pero que no se han reunido 
 con ella de la CM. Menciona que el presupuesto del colegio no es suficiente para ese apartado. 

 Un socio pregunta por los fondos europeos que se han dado, y el presidente explica que no los 
 ges�ona el colegio directamente y que se han empleado en mejoras tecnológicas como 
 pantallas, cursos profesorado etc. 



 A con�nuación detalla con una diaposi�va el proceso para poder instalar las sombras. Muestra 
 algunos de los presupuestos y fotos de algunos �pos de sombra con velas. Comenta que, de 
 aprobarse y ejecutarse la instalación de sombras, en el futuro probablemente tendríamos que 
 des�nar una par�da a su mantenimiento. 

 Se explica que hay dinero en las cuentas de la asociación para la instalación de sombras. 

 Lara y Ana Belén hablan sobre los presupuestos par�cipa�vos convocados por el Ayuntamiento 
 de Madrid para pedir presupuesto para sombras. Se comenta que estamos en contacto con 
 otras AFA/AMPA del distrito Arganzuela. Los socios presentes ven interesante hacerlo aunque 
 la ejecución sería para 2026 y comentamos que antes podríamos instalar algunas sombras al 
 menos. Se explica que no podríamos poner las sombras con presupuesto de la asociación y 
 luego recuperarlo a través de estos presupuestos par�cipa�vos. 

 Algunos socios comentan que se podrían plantar más árboles para poner sombras. 

 Se comenta que hay que intentar que las sombras sean en zonas donde se concentren más 
 niños, pero sin cubrir canchas. 

 Pasamos a la aprobación de presupuestos: 

 Votos a favor: 33 

 Votos en contra: 0 

 Abstenciones: 2 

 Quedan por tanto aprobados los presupuestos y cuentas presentadas por la Junta Direc�va. 

 2.  Desarrollo de ac�vidades explicadas por la Junta Direc�va. (Divercoole, Navidad, 
 carnaval, días sin cole). Información sobre reuniones con el comité de empresa. 

 Gloria habla sobre las ges�ones de Navidad, Mercadillo y Carnaval. 

 Se han recaudado unos 1.300 € para el Fondo de Solidaridad en el mercadillo navideño. 

 El Carnaval ha tenido mucho éxito y como hacía �empo que no tenía lugar hemos detectado 
 algunos puntos a mejorar para el próximo año. 

 Fernando habla sobre el fondo solidario. Es una ges�ón de un fondo solidario que �ene ahora 
 3000€ que proceden exclusivamente del mercadillo de Navidad, Maratón, donaciones de 
 algunas clases del colegio cuando liquidan su fondo común. Dirección es quien iden�fica el 
 des�no. Pide que la gente se apunte a la comisión. 

 3.  Ruegos y preguntas. 

 Sin más asuntos que tratar, la Asamblea termina a las 17.15h. 

 EL PRESIDENTE  EL SECRETARIO 
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